
关于对市直副处级以上干部
在岗情况的暗访督查通报

!!!!!!!

月
"#

日!市"作风转变

暨环境创优#活动领导小组办

公室召开紧急会议!专题部署

暗访督查工作!临时抽调
!

个

县$市%区&纪检监察干部同活

动领导小组成员%市电视台记

者共
$%

人!分成
#%

个督查暗

访组! 从当日
#!

时至
#&

时

'%

分! 对市直
&(

个单位
)'#

名副处级以上干部在岗在位

情况!进行突击暗访督查'

经检查!领导干部在岗在

位率较高!充分说明了各级各

单位领导干部对"作风转变暨

环境创优( 工作高度重视!能

够做好表率!在岗在位!履职

尽责!请休假手续完备!工作

纪律较好)但也存在极个别单

位领导干部责任意识不强!作

风纪律松散! 工作期间办私

事!未执行请销假制度!拒绝

配合暗访督查组等问题)暗访

中!还发现了办公室人员上网

玩游戏等问题)现将暗访督查

情况通报如下*

副处级领导干部在岗在

位情况!

市邮政局副局长何林周

外出办私事!

市文联副调研员苏运峰

不在岗"未执行请销假制度#

农科院纪检组长杨光宇

不在岗"刚开始电话联系说在

附近看小麦"后经证实人在漯

河#农科院领导不配合督导暗

访组工作"拒绝在检查登记表

签字#

市工商银行行长$副行长

不在岗"单位不配合督导暗访

组工作#

工作人员违纪情况!

市委机关事务服务中心

工作人员张峰%正科级&不在

岗"未执行请销假制度#

市文联办公室工作人员

吴明辉工作期间上网看小说#

农科院办公室人员张磊

上班期间上网看电影#

市工商银行
##%!

室房间

工作人员在岗期间玩网络斗

地主游戏"办公人员均不愿提

供其姓名#

经周口市+作风转变暨环

境创优(活动领导小组研究决

定!对上述单位和个人提出通

报批评!市行政效能监察中心

责成当事人写出深刻检查!对

农科院,工商银行主要领导进

行约谈)

各级各单位务必要进一

步强化对"作风转变暨环境创

优(活动落实的管理!以开展

活动为载体! 转变干部作风!

严肃工作纪律!按照岗位职责

要求在岗在位地积极做好本

职工作) 市"作风转变暨环境

创优(活动领导小组办公室将

加大对全市所有机关工作人

员转作风%优环境工作的督查

暗访力度! 对发现的问题!将

按照相关规定!依法依纪进行

处理) 各级各单位要加强教

育!严格管理!严守纪律!认真

查摆问题! 切实转变工作作

风)

周口市"作风转变暨环境

创优#活动领导小组办公室

"%#"

年
!

月
"#

日
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!"#!周口两会!动态

&种方式约束官员
我市出台干部问责程序规范

!

晚报记者 牛思光

本报讯 为强化全市党政

机关领导干部责任意识 !促

使其正确履行职责! 切实提

高工作效能! 同时确保对党

政领导干部的问责依法进

行!近日!我市根据相关规定

制订了 -周口市党政领导干

部问责程序规范.)

本规定所称的党政领导

干部问责!是指在本市范围内

发生由于党政领导干部的过

错行为!给党和国家利益,人

民群众合法权益造成严重损

害或产生严重不良影响的事

件时!问责机关依照本规定!

对负有责任的党政领导干部

进行问责的活动)

对党政领导干部的问责

决定!应按照干部管理权限和

相应的党委$党组&或政府作

出) 本市各级纪检监察机关

和组织人事部门$以下简称问

责机关&负责按照干部管理权

限开展具体问责活动) 问责

机关收到公民,法人或其他社

会组织的举报,控告,申诉/市

委常委会,市政府常务会议组

成成员提出的问责建议/县级

以上党委委员,纪委委员,人

大代表!市政协委员提出的问

责建议/纪检监察机关,审计

机关以及其他行政机关提出

的问责建议/司法机关或仲裁

机构提出的问责建议/新闻媒

体曝光的材料/其他经初步查

证属实的问责信息来源!应在

收到问责信息之日起!

!

个工

作日内进行审查并作出是否

受理的决定)经过初步查证属

实的问责信息!应当受理并书

面告知受理决定/经初步查证

不属实的!不予受理并书面告

知不予受理的决定和理由)对

上级机关或上级领导的指示,

批示的问责信息!问责机关在

收到之日起!应于
'

个工作日

内启动问责调查程序)

问责机关应于作出受理

决定之日起
'

个工作日内成

立调查组)一般责任调查应自

调查组成立之日起
#!

个工作

日内完成!比较复杂的责任调

查原则上
'%

个工作日完成!

特别复杂的责任调查原则上

(%

个工作日完成! 仍需延期

的需报请市主管领导批准)

问责机关应根据调查组

查清的事实!对需要问责的党

政领导干部!按照干部管理权

限和问责程序进行责任追究

或向相应的党委$党组&或政

府提出问责建议)作出限期整

改,黄牌警告,诫勉谈话,通报

批评, 取消当年评先资格,调

离工作岗位等轻微问责决定

的!可以由相应的党委$党组&

或政府或问责机关直接作出!

也可由相关单位党委 $党组&

或行政会议作出)作出责令公

开道歉,停职检查,引咎辞职,

责令辞职,免职等较重问责决

定的!要向相应的党委$党组&

或政府提出问责建议!由相应

的党委$党组&或政府作出)

问责决定经集体讨论通

过后!由调查组负责拟定-周

口市党政领导干部问责决定

书.! 并提交至作出问责决定

的党委$党组&或政府或问责

机关) -周口市党政领导干部

问责决定书.应当由作出问责

决定的党委$党组&或政府或

问责机关下发!并于问责决定

通过之日起
!

个工作日内!送

达被问责人及其所在单位)被

问责人对问责决定不服的!可

以自接到-周口市党政领导干

部问责决定书. 之日起
#!

日

内! 向作出问责决定的党委

$党组& 或政府或问责机关提

出书面申诉)

建安路到滨河路
何时能畅通

!

晚报记者 马治卫

政协委员赵夏在提案中

说! 随着我市经济的快速发

展! 周口市区各大主干道建

设基本贯通) 建安路$过去

称光荣路&向北通往滨河路

一段 !虽然长度只有
'%%

多

米! 两侧居民住房不多 !开

通成本也不高 ! 但
"%%$

年

该路段列入市政规划以来 !

一直没有建成开通!附近居

民休闲,健身很不方便)

未开通的建安路北段 !

西侧临近七一路和建安路

交叉口的临街土地上一直

未建门面房 ! 已闲置近十

年 ) 东侧原为李庄的蔬菜

地! 现建有简易房 ) 同时 !

在大庆路至周口大道大桥

近
$

公里的距离内 !没有通

往滨河路的南北方向道路 )

建安路上
&

个小区的
#%%%

多户居民! 到滨河路休闲 ,

健身很不方便)

为此 !赵夏建议相关部

门从关注民生的角度 !进

行民意调查 ! 切实减少临

街土地资源的浪费闲置 !

做好拆迁安置及土地补偿

工作 ! 尽快开通建安路到

滨河路的 +断头路 (!完成

建安路南北畅通 +食品一

条街 (工程)

鼓励社会资本
进入医疗行业

!

晚报记者 张洪涛

面对当前一些医院出现

的床位紧张局面! 人大代表

张志平建议!鼓励和引进社

会资本进入医疗行业 !以此

缓解公立医疗机构床位紧

张的问题!促进我市医疗事

业的健康发展)

由于我市是人口大市 !

千人医师数和医院千人床

位数都低于全省平均水平 !

多年来!市直各大医院及各

县县医院都出现病人爆满 ,

一床难求的局面!群众的这

种强大医疗需求!迫切需要

政府加大对医疗事业的财

政投入) 但是!我市经济状

况和财政状况相对薄弱 !要

想让政府投入大笔资金再

建几所大规模医院有很大

困难)

张志平建议 !为了缓解

医院床位紧张局面 ! 市委 ,

市政府可出台相关政策 !鼓

励和引导社会资本进入我

市医疗卫生行业!通过制定

各项优惠政策, 措施等 !吸

引国内外资金关注和参与 )

此举不但可以有效缓解我

市财政不足的状况!还可有

效缓解群众就医难问题 !促

进我市医疗卫生事业健康

发展)
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委员深入调研

!

见习记者 姬慧洋

本报讯
!

月
""

日上午!市政协

三届一次会议胜利闭幕) 截至
!

月

"#

日
#&

时 ! 本次大会共收到提案

$#'

件)

据了解!市政协三届一次会议期

间 !市政协委员 ,各民主党派 ,工商

联,有关人民团体!积极通过提案履

行职能) 经审查!大会收到的
$#'

件

提案中!已立案
'&'

件/作为委员来

信转送有关部门研究参考的有
'%

件) 在立案的提案中!委员提案
'$!

件!各民主党派,工商联,有关人民团

体提案
'&

件)按类别分!有关围绕促

进经济又好又快发展的提案有
#'&

件!占全部提案的
')$

/有关围绕发

展社会事业和改善民生的提案有

#!(

件 !占全部提案的
$#$

/有关围

绕加强和创新社会管理,促进社会和

谐稳定等方面的提案有
&)

件! 占全

部提案的
"'$

)提案涉及的主要内容

有*以产业聚集区为载体!促进战略

性新兴产业发展/加快粮食生产核心

区建设! 建立粮食稳产增产长效机

制/积极转变农业生产方式!注重农

产品质量安全监管/完善对外开放平

台!扶持中小企业发展/以人为本!关

注民生! 切实提高城乡居民收入水

平!解决关乎人民群众切身利益的住

房难,上学难,就业难,看病难,养老

难,出行难等问题)

据悉!经审查立案的提案!大会

闭幕后将分别转交市委,市政府及所

属有关部门!各县市区党委,政府以

及有关人民团体研究办理)

对于大会提案递交截止日期后

收到的提案!提案委员会将及时审查

立案!并交有关单位研究办理)

"

民生建言

向!庸懒散浮软"开战#办法向!庸懒散浮软"开战#办法

市!县应建立
青少年科技中心

!

晚报记者 马治卫

政协委员刘卫洁, 高卫

华在提案中说! 我市是人口

大市! 青少年占人口总数的

'"+",

!但截至目前!全市有
&

所工人文化宫 ,

)

所老干部

活动中心! 却没有一处专门

的公益性青少年科技活动中

心)

虽然加强未成年人的思

想道德建设! 提高青少年素

质 ! 早已提上政府议事日

程) 但在现实生活中!由于

缺乏必要的载体!我市很多

青少年课余时间或周末 ,节

假日缺少活动场所!只好泡

在网吧 , 游戏厅里打发时

间!不少孩子为此荒废了学

业)

孩子是祖国的未来和

希望!青少年科技活动中心

承载着未成年人科技教育

的功能 ! 是科普宣传的平

台!是培养青少年科技创新

意识的土壤!是促进青少年

+德 ,智 ,体 ,美 ,劳 (全面发

展的有效载体) 为此!两位

政协委员建议!市,县应因地

制宜建立青少年科技活动中

心!搭建一个+学校教育,社

会教育,家庭教育(的互通平

台!让孩子在+玩(中学到知

识!培养对科技的兴趣)

广告


